

OS-devilish desire

Euer Wunsch, ist mir Befehl

Von kitty_san

Kapitel 6: The power of a Neko - Ciel x Alois

Ciel schleif in aller Seelenruhe in seinem Bett. Er hatte eine traumlose Nacht hinter sich, um so besser war es für ihn, da er schon seit etlichen Tagen von Alpträumen geplagt worden war. Einfach nur schlimm. » Ciel... Aufwachen. «, hauchte eine bekannte Stimme dicht an seinem Ohr.

» Lass mich schlafen Sebastian... «, murmelte der Junge Earl und kuschelte sich dabei weiter in die Decke. Kurz darauf hörte Ciel ein beleidigtes Schnauben. » Jetzt sind wir schon so lange zusammen und du verwechselst mich immer noch mit deinem ach so tollen Butler?! «, Alois hatte sich aufgerichtet und eingeschnappt seine Arme verschränkt. Das war doch nicht sein Ernst.

» Lass mich schlafen Alois... «, murmelte Ciel und korrigierte so seine müde Aufforderung. » Lass mich schlafen Alois. «, meckerte der Blonde nach und sah Ciel dabei an. » Jetzt sei doch nicht schon wieder beleidigt... Bist du immer so nachtragend? «, fragte der Junge Phantomhive mir müder Stimme und richtete sich ebenfalls auf. Auch sein Aussehen sprach dafür das er wohl offensichtlich nicht doch viel Schlaf bekommen hatte, wie er im Normalfall eigentlich brauchte.

Seine Augen sahen genauso müde aus wie er war. Ciel streckte sich leicht und bekam binnen weniger Sekunden ein Kissen ins Gesicht geworden. » Was soll das schon wieder?! «, kam es murrend von dem jungen Earl der bis gerade eben noch gemütlich geschlafen hatte.

Beim besten Willen war es wesentlich angenehmer von Sebastian geweckt zu werden als von dem Blondem.

Alois fing an zu lachen. Wenigstens ließ sich sein Ciel besser aus der Fassung kriegen als Claude.

Er war schon ganz rot vor lachen bis er das geworfene Kissen selbst zurück geworfen bekam, mitten ins Gesicht. Das Lachen des Blondem verstummte abrupt. » Das bekommst du zurück! «, im selben Augenblick bekam Ciel wieder das Kissen in sein Gesicht. Das bekam Alois noch gewaltig zurück!

So entfachte eine heiße Kissenschlacht zwischen den Beiden, bis die Kissen kaputt gingen und überall im Zimmer verstreut Federn rumlagen. Sowohl Alois auch als Ciel waren erschöpft und lagen mit einem Grinsen in dem großen Bett. Auch wenn es lustig gewesen war, so war eine Kissenschlacht doch eine anstrengende Sache.

Bis Ciel anfing zu niesen, immer und immer wieder musste er niesen.

Es dauerte nicht lange bis sich schon Tränen in seinen Augen gebildet hatten. Alois

sah währenddessen etwas verwirrt zu ihm und fragte sich was los war. » Alois! Du... Hatschi!... Hast einen... Hatschi!... Katzenschwanz!“, kam es von Ciel der es nur mühsam zwischen dem Niesen hervorbrachte.

Alois legte seinen Kopf schief und beobachtete Ciel der immer weiter niesen musste. Als ob es normal wäre leckte er seinen Handrücken ab und streichte damit über seine Ohren. Augenblicklich hielt er in seiner Bewegung inne. Katzenohren! Was zum Teufel war denn hier los?!

» Geh!«, wies ihm Ciel an und zeigte auf die Tür. Seine Katzenhaarallergie war mehr als nur present.

Alois jedoch kuschelte sich an Ciels Körper und schnurrte leise. » Hau ab!«, kam es dieses mal lauter, bis er wieder nieste. Der Blonde ließ seine Ohren leicht runterhängen und verließ mit einem traurigen Blick widerwillig das Zimmer. Was war denn nur mit Ciel los? Hatte er was falsch gemacht? Lag es an dem Schwanz und den Ohren? An seinem Verhalten?

Alois wusste nicht was eigentlich los war. Vor der Tür kauerte er sich auf den Boden zusammen und lehnte sich leicht an die Tür. Das Niesen von innen wurde auch nicht leiser.

Hatte Ciel vielleicht eine Allergie? Es wäre möglich. Aber eine ganz andere Frage. Wieso war er nun eine Neko? Beim besten Willen wusste er keine Antwort darauf. Obwohl... Hing dies vielleicht mit dem letzten Tee zusammen den er von Claude serviert bekommen hatte? Hatte dieser etwas rein getan was nun diese Wirkung zeigte? Alois knurrte bei diesen Gedanken und seine Augen zogen sich zusammen. Dieser verdammte Butler!

Ciel nieste weiter, es dauerte lange bis dieser wieder zur Ruhe kam. » Was war das gerade nur... Wieso ist Alois eine halbe Katze?«, murmelte er nachdenklich vor sich hin. Hatte Sebastian etwas damit zu tun? Er liebte schließlich Katzen und auch wusste dieser das er gegen Katzen eine Allergie hatte.

Was steckte nur dahinter?

War es Claude? Der Butler des jungen Trancys, welcher kaum Emotionen zeigte und nicht auf Alois Rumgetue einging.

Oder war es Sebastian? Der Butler des jungen Phantomhives, welcher einen ausgeprägten Sarkasmus besaß und eine starke Vorliebe für Katzen.

Ciel fand darauf keine Antwort, egal wie sehr er sich darüber den Kopf zerbrach. Schon leicht bedrückt und etwas traurig war Alois für der Tür, wenn er wieder normal werden würde, dann konnte sich Claude warm anziehen! So hatte er schließlich keine Chance näher an Ciel zu kommen, da musste doch wohl sein eigener Butler dahinter stecken!

Da war der Junge Trancy fester Überzeugung. Die Tatsache, dass es vielleicht doch Sebastian gewesen sein könnte ließ er dabei vollkommen außer Acht. Kurz verweilte Alois noch auf seinen Platz, ehe er sich erhob und nach Claude suchte. Seine Ohren hatte er zurück gelegt, er war nicht gut gelaunt und das sah man ihm auch an. Schließlich fand er den besagten Teufel auch.

Alois rannte auf den Schwarzhhaarigen zu und sprang ihn mit aus gefahrenen Krallen an. Dabei entkam ihm ein sehr wütendes Fauchen. "Du bist daran schuld! Mach das rückgängig! Ich will zu meinem Ciel!", kam es von dem Jüngeren, welcher sich daran machte Claude das Gesicht zu zerkratzen.